

# À Lorient, des séances d'athlétisme à l'école du Bois-du-Château

Le 14 juin 2023 à 16h22



Les élèves de CM1 de l'école élémentaire du Bois-du-Château, à Lorient, découvrent chaque année l'athlétisme, lors de séances dispensées en mai et juin.

De mi-mai à mi-juin, les élèves de CM1 de l'école élémentaire du Bois-du-Château, à Lorient, sont initiés à l'athlétisme par les éducateurs du Lorient athlétisme club (LAC). Durant cinq séances, les élèves découvrent et pratiquent de manière ludique la perche, le sprint, le vortex, le saut en longueur et la course de haies. « C'est notre mission, au LAC, de concourir à la vie du quartier en proposant nos services auprès des écoles et des élèves de Lorient. Les enfants sont motivés et très intéressés par les différentes épreuves de l'athlétisme », a souligné Mikael Riou, du Lorient athlétisme club.